europapress

El Hospital del Mar recibe la Medalla de Oro al Mérito Cívico de Barcelona en su centenario

BARCELONA, 3 Feb. (EUROPA PRESS) -

El Hospital del Mar ha recibido la Medalla de Oro al Mérito Cívico de Barcelona, entregada este lunes en el Ayuntamiento de manos del alcalde, Xavier Trias, con lo que se reconocen los 100 años de servicio del centro, que nació en 1914 de la necesidad de luchar contra una epidemia de fiebre tifoidea, ha informado el hospital.

Trias ha destacado que el Hospital del Mar es hoy en día un "centro de referencia médica internacional" que contribuye a situar la capital catalana como ciudad modelo en atención sanitaria, prevención e investigación.

El Hospital del Mar cuenta con 400 camas convencionales, 20 de enfermos críticos, 35 plazas de hospital de día, 21 boxes polivalentes de urgencias, 69 consultorios, 21 gabinetes diagnósticos, diez quirófanos y dos salas de partos.